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Aos 09 (nove) dias de agosto de dois mil e vinte e quatro, realizou - se a reunião 
Ordinária do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência - CMDPD as Às 
treze horas e trinta minutos, na sala de Reunião dos Conselhos, na Secretaria 
Municipal da Assistência Social, localizado na avenida expedicionários 291 – 3° 
andar – prédio do Banco do Brasil, da cidade de Rolândia – PR. Sra. Fernanda 
Buranello – Secretária Executiva dos Conselhos, inicia a reunião agradecendo a 

presença de todos, e justificou a ausência o Srº José Fortunato Presidente deste 
conselho, em seguida relatou que, no mês de julho, foram expedidos oito 
carteirinhas para a empresa Vysa. Em seguida, abordou a questão de fazer o 
Plano Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência, para garantir a inclusão 
e os direitos das pessoas com deficiência em nosso município. Dando sequência 
a pauta, destacou que o mandato de Diretoria, dos representantes da Sociedade 
CIVIL e dos GOVERNAMENTAIS estão com seus mandatos vencidos, portanto 
será necessário realizar uma nova eleição, como não recebemos nenhum 
documento do Estado para que possamos fazer uma conferência, a Sra. 
Fernanda propôs que realizemos um Encontro Temático e aproveitemos a 
ocasião para eleger os novos membros que representarão a Sociedade Civil.  
Ainda sobre a PAUTA de assunto geral, mencionou que, entre os dias 21 a 28 de 
agosto é comemorada a Semana Nacional da Pessoa com Deficiência, o 

Conselho do Deficiente, em parceria com a APAE, realizará um Encontro 
Temático no dia 27 de agosto, das 8:30 às 11:00 horas, no Centro Cultural 
Nanuk. No dia 28 de agosto, a APAE também realizará uma ação no calçadão de 
Rolândia, onde haverá uma exposição de quadros pintados pelos alunos, esses 
quadros estarão à venda, e todo o dinheiro arrecadado será destinado ao aluno 
que os pintou. Em seguida a Sra. Fernanda passa a palavra para a conselheira 
Patrícia, da Secretaria da Saúde, que irá explicar e tira dúvidas sobre Prótese e 
Órtese. Não tendo mais assuntos a tratar a Sra. FERNANDA BURANELLO da por 
encerrada a reunião. Participaram os conselheiros FATIMA PETRUS; 
ALESSANDRO C. DA SILVA; CLEUZA ZORZETTI; ANGELA CASAGRANDE; MARIA 
HELENA OLIVEIRA; PATRICIA FRANCIELE. OUVINTE JESSICA LYANDRA. 
JUSTIFICARAM ARIANE SOUTO; RICARDO MAGOO; JOSÉ FORTUNATO; 

SECRETÁRIA EXECUTIVA - FERNANDA BURANELLO. EU ANA PAULA BIAZIN 
COORDENADORA DOS CONSELHOS LAVREI A PRESENTE ATA, que será assinada 
pelos presentes. 

 


